

GALICIA EL VETERANO POLÍTICO POPULAR JURA POR CUARTA VEZ CONSECUTIVA AL FRENTE DEL GOBIERNO AUTONÓMICO



LAVANDEIRA/EFE

Fraga recibe una botella de whisky de manos de dos gaiteros escoceses en el acto organizado en la plaza del Obradoiro de Santiago.

'Gaiteros' y protestas en la toma de posesión de Fraga

Por primera vez acudió al acto el líder del BNG, lo que fue saludado por el jefe del Ejecutivo

SANTIAGO DE COMPOSTELA. EFE

Miles de *gaiteros* de toda Galicia y de la emigración en el exterior saludaron ayer en la plaza del Obradoiro la toma de posesión de Manuel Fraga como presidente de la Xunta por cuarta vez, mandato que asumió con una bienvenida al "nuevo talante" entre los partidos, que contribuirá a un "más fructífero entendimiento político", en referencia a la presencia de Xosé Manuel Beiras.

Manuel Fraga juró su cargo en el Parlamento de Galicia, ante numerosas personalidades de la vida política, social y económica, entre las que se encontraba el vicepresidente del Gobierno, Ma-

riano Rajoy, y el ministro de Administraciones públicas, Jesús Posada.

El titular del Ejecutivo gallego expresó su "compromiso más profundo y leal con Galicia" y dio la bienvenida al "nuevo talante" de las fuerzas con representación parlamentaria para acometer una legislatura en la que impere el diálogo.

Fraga afirmó que en el próximo año "se abre una nueva era para nuestra tierra, una etapa de ilusión y de trabajo, de confianza y de unidad, de mayor grandeza y reconocimiento para este viejo Reino".

Por su parte, Mariano Rajoy

MANIFESTACIONES

Once heridos por las cargas policiales

SANTIAGO DE COMPOSTELA. EUROPA PRESS

Un total de siete estudiantes, tres *gaiteros* y un policía resultaron heridos ayer de diversa consideración durante las protestas de los universitarios contra la aprobación de la Ley Orgánica de Universidades, durante el transcurso de los actos de toma de posesión de Manuel Fraga como presidente de la Xunta.

calificó como "un honor" estar presente en un acto que "formaliza la voluntad de los gallegos, expresada libremente en las urnas" y que, apuntó, "constituye una muestra inequívoca de la normalidad institucional y de la buena salud de nuestra democracia".

También acompañaron a Fraga la presidenta del Senado, Esperanza Aguirre; la comisaria europea Loyola del Palacio; varios diputados del Congreso; los presidentes de Castilla-León y Cantabria, y varios alcaldes, como el de Madrid, José María Álvarez del Manzano.

Por primera vez acudió a la toma de posesión de Fraga el líder del opositor Bloque Nacionalista Galego, Xosé Manuel Beiras, lo que justificó por la actitud del jefe del Ejecutivo durante el debate de investidura.

XIV CONGRESO

El PP impulsará la presencia del Estado en las comunidades

MADRID. EFE

El Partido Popular propondrá "impulsar" la presencia del Estado en las comunidades autónomas reforzando las delegaciones de gobierno, rediseñar la estructura de gestión del Gobierno y desarrollar instrumentos financieros que permitan a la Administración central ejercer de "garante de la cohesión" nacional.

Éstas son algunas de las principales propuestas que defenderán ante el XIV Congreso Nacional del Partido Popular la ministra de Educación, Pilar del Castillo, y el secretario de Estado de Organización Territorial del partido, Gabriel Elorriaga, quienes expusieron ayer sábado en una conferencia de prensa las grandes líneas de su ponencia.

Bajo el título *El Estado en el siglo XXI. Nuevas responsabilidades*, el texto presentado ayer destaca también la necesidad de establecer mecanismos que refuerce la "cooperación y corresponsabilidad" en las relaciones entre administraciones por considerar que actualmente "priman los elementos de tensión sobre los de cooperación" por lo que considera "fundamental acabar con las tensiones".

SENADO

Todos los grupos, salvo el PP, a favor de reformar la Constitución

MADRID. EUROPA PRESS

Todos los grupos están convencidos de que para reformar el Senado es necesario modificar la Constitución. Todos salvo el PP, que, de todos modos, ha aceptado analizar el reglamento de la Cámara para estudiar una posible reforma. Por lo pronto, los populares, en un documento interno, han estudiado las propuestas de todos los partidos, y han llegado a la conclusión de que el PSOE presentó seis proyectos diferentes en las pasadas elecciones.

La reforma del Reglamento, que ya ha dado un primer paso con el visto bueno del PP, no es suficiente para los socialistas. El portavoz del PSOE en el Senado, Juan José Laborda, aseguró que la Cámara Alta debe convertirse en un verdadero órgano de representación de las comunidades. De la misma forma, los socialistas no creen conveniente que los senadores se elijan junto a los diputados, sino que apuesten por que coincida con los comicios autonómicos.

POLÉMICA ENTREVISTA CON EL REY MOHAMED VI

Hoy comienza el viaje de Zapatero a Marruecos

MADRID. EUROPA PRESS

Hoy comienza el polémico viaje a Marruecos del secretario general del PSOE, José Luis Rodríguez Zapatero, pese a la reiterada oposición del Gobierno a que lo realice en este momento. A lo largo de la visita, el líder socialista se entrevistará con el Rey Mohamed VI, con el primer mi-

nistro, Abderraman Yusufi, y con el ministro de Asuntos Exteriores, Mohamed Banaissa. El regreso del embajador de Marruecos a Madrid está en el horizonte.

El viaje de Zapatero pone fin al cruce acusaciones con el Gobierno y al debate sobre la conveniencia de esta visita.

FINANCIACIÓN LAS COMUNIDADES QUIEREN MÁS DINERO

Villalobos avisa de que no hay marcha atrás

MADRID. EUROPA PRESS

Las comunidades autónomas exigen al Gobierno que el proceso de transferencias de competencias sanitarias esté acompañado por mayores partidas económicas. Una vez finalizada la ronda de ponencias técnicas, y aunque ninguna comunidad acepta formalmente las condi-

ciones que ofrece el ejecutivo, son las regiones socialistas las más reticentes. La ministra de Sanidad, Celia Villalobos, les ha advertido que ahora no pueden echarse atrás en este acuerdo, porque ya han aceptado y firmado el acuerdo de financiación, en el que se integra el traspaso de la sanidad.